



La tradicional 'Rifa de Verdiales', que se celebra el próximo domingo, marca el inicio de la programación de Navidad en el distrito Ciudad Jardín

- El programa de actividades navideñas incluye fiestas infantiles y dinamización por las barriadas del distrito

Málaga, 13 de diciembre de 2024.- La tradicional 'Rifa de Verdiales', que se celebra el próximo domingo, marca el inicio de la programación de Navidad que organiza la Junta Municipal de Distrito de Ciudad Jardín. El calendario de actividades navideñas también incluye fiestas infantiles y dinamización con animadores y pajes reales en distintos puntos de las barriadas del distrito.

'Rifa de Verdiales'

Este domingo, 15 de diciembre, a partir de las 11:30 horas, las pandas de verdiales se reúnen en la barriada de Mangas Verdes para realizar la tradicional 'Rifa' por sus calles hasta finalizar en la sede de la asociación cultural Nuestra Señora de los Dolores, impulsora de la actividad, en Hacienda Quintana. Como es habitual, sobre las 12:00 horas se inaugurará un mosaico en homenaje a una personalidad de la fiesta de los verdiales que este año ha correspondido a María Dolores Gámez Fernández, conocida como Dolores 'La Saetina'. El mosaico, situado entre las calles Pitas y Francisco López López, ha sido diseñado por el artista Jorge García Rojas Dragón, que viene realizando esta labor desde el fallecimiento del Maestro Eugenio Chicano, y elaborado por el ceramista Javier Postigo.

1/2

Fiesta 'Navipark'

El Parque de La Alegría albergará la fiesta infantil 'Navipark', de 17:30 a 21:30 horas, con multitud de actividades gratuitas. Contará con la visita de Papá Noel, talleres con temática navideña, castillos hinchables, mini disco infantil con animación, un cañón de nieve, teatro infantil, photocall y actuaciones musicales con Zambomba incluida. También habrá un carrito de palomitas para niños y mayores.

Dinamización navideña en las barriadas

La Junta Municipal de Distrito ha vuelto a organizar actividades de dinamización para

pequeños y mayores que llegarán a distintos puntos de las barriadas de Ciudad Jardín, en horario de 11:00 a 14:00 horas, con la visita del Cartero Real, teatro de marionetas de temática navideña y talleres de manualidades. Además, una charanga recorrerá las calles comerciales del distrito para amenizar las compras navideñas. Las ubicaciones de las actividades son las siguientes:

26 de diciembre

Plaza Nazaret, en la barriada Parque del Sur.

27 de diciembre

Auditorio Manolo Doña, en la barriada Jardín de Málaga.

30 de diciembre

Parque infantil Jardines José Luis Gallardo Sarasúa, en calle Emilio Díaz.

31 de diciembre

Parque infantil de calle Obispo Bartolomé Espejo, en la barriada Las Flores.

2 de enero

Barriada Sagrada Familia, en el acerado frente al colegio Sagrada Familia.

3 de enero

Calle La Alberca, en la barriada Mangas Verdes.

4 de enero

Calle Pedro de Lobos, en la barriada Cortijillo Bazán.

Fiesta de Reyes

Para finalizar las fiestas, el 4 de enero se celebrará una fiesta de Reyes en el Parque de La Alegría, desde las 12:30 a 18:00 horas, con actividades gratuitas para todas las edades. Contará con la visita de SSMM los Reyes Magos, talleres infantiles, castillos y circuito de triciclos hinchables, 'mini-olimpiadas', cuentacuentos, teatro infantil y una máquina de algodón de azúcar.

Más información sobre la Navidad en Málaga en
<https://www.malaga.eu/navidad>